
『OG会発足について』 

 

 私が高校を卒業して４年が経ちました。今年の１月に、久しぶりに高校を訪れ、同期や

後輩たちがテニスをする様子を見て、当時のことがずいぶん昔のように感じました。 

 私が高校に入学した頃、谷口女子テニス部はまだまだ始まったばかりで、これからこの

テニス部をどうしていくか、ということを同期で毎日のように話し合っていた気がします。

その中で、一致団結の大切さ、努力をするということ、一生懸命になるということを、試

合があるたびに、少しずつ学びました。まだ子どもだった私たちが、必死に打ち込み、県

大会を目指してきた部活が、今こうしてたくさんの後輩を持ち、現役生それぞれが活躍し

ていることを聞くと、本当に嬉しく思います。 

 谷口テニス部１期生の中には、すでに働いている人もいます。これから後輩たちも、学

生を卒業して、社会人となり、一人前の大人として様々なフィールドで活躍する人たちが

増えていくでしょう。その中で、少しでもいろいろな関係が築けるようにと、テニス部 OG

会を発足することとなりました。世代に関係なく、今まで共に頑張った仲間たちと交流出

来る場として、また、これから入ってくる後輩たちにも、世界の広がる場として、活動し

ていければと思っています。 

OG会で、みなさんにお会いできるのを楽しみにしています。 
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